

PANORAMA | Economía

CCOO apuesta por la transformación del sector agrícola y apostar por el industrial para frenar el paro

Para el sindicato, las 724 personas desempleadas más registradas en el sector servicios demuestran que los eventos celebrados en septiembre “han generado empleo puntual”

Redacción

Martes 4 de octubre de 2011 - 14:33



La secretaria de Empleo de CCOO de Córdoba, Elena Palmero, ha afirmado tras conocer los datos del paro del mes de septiembre, que arrojan una subida del desempleo de 1.088 personas, lo que supone un incremento del 1,32% respecto al mes anterior, que “hay que transformar el sector agrícola y apostar por el industrial para frenar el paro”, porque el sector servicios “no puede absorber toda la demanda, como lo demuestra el hecho de que los eventos celebrados el pasado mes no han tenido una repercusión reseñable sobre el empleo en

dicho sector”.

La responsable sindical ha recordado que en Córdoba el paro suele subir en septiembre debido, en parte, “a la incorporación a las listas del SAE de personas que durante el verano han estado trabajando fuera de la provincia o que buscan su primer empleo”. De hecho, según el sindicato, uno de los sectores que ha tirado del incremento del desempleo en la provincia ha sido precisamente el de sin empleo anterior, con 528 personas más que el mes de agosto.

Las 724 personas desempleadas más registradas en el sector servicios demuestran, “que los eventos celebrados en septiembre han generado empleo puntual, de ahí en parte el incremento de la contratación, pero no un empleo estable que tenga repercusión sobre unas cifras históricas y vergonzantes de parados y paradas en Córdoba, que suman ya 83.747 personas”.

En este sentido, Palmero insiste en que estos “catastróficos datos”, no hacen más que corroborar que las reformas del Gobierno “son inútiles y sólo aumentan la temporalidad y la precariedad en el empleo” por lo que hace un llamamiento a los grupos parlamentarios para que debatan la Iniciativa Legislativa Popular (ILP) presentada por los sindicatos con el aval de más de un millón de firmas para revocar la reforma laboral del Gobierno, “con la que no se va a conseguir solucionar los problemas económicos del país”, como lleva meses demostrando.

Asimismo, la secretaria de Empleo resalta la necesidad de firmar cuanto antes el III Pacto Local por el Empleo de Córdoba y estudiar la renovación del Acuerdo de Concertación de la provincia para poner en marcha medidas que incentiven la creación de empleo y frenen la economía sumergida, “que se está convirtiendo en el mercado de trabajo paralelo para miles de cordobeses y cordobesas, con la precariedad que ello implica”.